
《作業療法士》中島さん

学生時代、リレーの
選手にはなった事あり
ませんが、マラソン大
会では1番になりまし
た。瞬発力には欠けま
すが忍耐力はある方で
コツコツ頑張るタイプ
です。よろしくお願い
致します。

マスクを外して

ガッカリしたり、

させたりしない

生活がしたいです😷

色んな事に影響され
やすく、すぐ行動に
出てしまう“楽しい
事好き”です。よろ
しくお願い致します。
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春号

犬と散歩、占い、
バスケ、二重の虹

ピクルス、吊り橋、
ダンス

《看護師》大津さん

オープニングスタッフの３人に「好き 苦手✘」
を聞いてみました。

苦手✘

ひとこと

甘いもの、ワイン、
バレーボール

お弁当作り、図工、
パソコン

《看護師》太田さん

ウインナー、不安定な高
い所、ホラー、飛ぶ虫

ものづくり、アウトドア、
お酒、youtube、ゲーム

ありすの家こどもデイサービス
小倉北がオープンしました!!

管理者です。

３人とも、笑顔がステキですね！
楽しい事業所になる予感がしています♪

※写真の並び順



今年もハイブリット（リアル+オンライン）での開催でした。他事業所の様子を見る機会は
なかなかないですが、Branchesにはこれだけたくさんの仲間がいます♪
今期もよろしくお願いします！そして新入社員の皆様、おめでとうございます！

今月のトピックス 式典 ＆ 入社式 を開催しました！

ゲーミングスペースと聞くと、ゲームしなきゃダメな

の？と言う感じですが、ただただYogiboでおしゃべり

でもOK！飲食物持ち込みOK！

飲酒もOK！流行の漫画も有！

ウーバーイーツの利用も◎！

もちろんゲームも沢山あります。

PCゲームだけでなく懐かしの64や最新switchもあり

ますよ。でもおすすめは、世界のボードゲーム、

カードゲームコーナー！やらなくても見ているだけ

超楽しい！

（店員さんが遊び方も丁寧に

教えてくれます。）

最近では謎解きカードゲームと

言うのもあるんだとか。このちょっとした“異空間”な

雰囲気がなんともわくわくさせてくれる時間でした。

（人事課広報：田嶋報告）

Vol.3：ゲーミングスペース「Fun Game’s」 式典へのご参加、ありがとうございました。会社方針

の発表と言う事もあり様々な部署が関わっています。

今回は“式典までの道のり”を覗いてみましょう!

～本部の各部署/各事業所にて～

①SWOT分析/クロス分析

それぞれその年のS=強みW=弱みO=機会T=脅威

を書き出し、何が課題だったかを振り返る。

②行動計画/個別戦略/年間行事の作成

分析結果を元に「来期の目標」を立てる。

来期に向けた大事な地図作りです。何度も担当が

やり取りを重ね納得いくものを作成します。

③それぞれの結果でパワーポイント/指針書の作成

④会場担当は数回に渡りオンラインのリハーサルを行う

2022.3.26

92名参加

皆勤賞
授与

2022.4.2

23名参加

25名
入社

★式典アンケートご紹介★

・100％で会社の事が良く分かった！
・楽しそうに話す社長や社員の姿を見て、自分の入社した会社
が本当に素敵な所だと強く感じることができました！

・仕事に対する思いが、更に前向きになりました。
・最後の記念撮影が斬新だった(笑)

・保育園勤務なので看護の話ももっと聞きたい。
・各施設の目標の報告を聞いていてどの施設も具体的な内容で
前向きな方が多く、モチベーションが上がりました。

★入社式アンケートご紹介★

式典ダイジェスト👉

入社式ダイジェスト👉

まずは振り返り・反省からスタートしますが、必ず次へ

の飛躍を目指すポジティブな状態で仕上げていきます。

是非各園にある指針書を大事に見返して頂き、各事業所

飛躍の一年にしていただきたいと思います。



現場のスタッフさんをご紹介するコーナーです。
保育部門、看護部門それぞれリレー形式です。次はあなたの所かも!? 

保育スタッフ③ おりーぶ小倉南保育園 三戸田あかね先生

中学校で
“おばさんデビュー”が
保育への入り口？！

看護スタッフ③ ありす訪問看護八幡西ステーション

看護師 江口裕子さん

婦長さんの“リアル”な
体験談が小児への入り口

広：実際に大きな園と小規模園の違いはどうですか？
三：正直大きな園の時は、園の中にも“名前が分からない子”
がいました。今は園児全員の成長が見えています。大きな園
の魅力もありますが、小規模園はやはり子どもとの関りが密
なのが良いですね。０歳から見ていた子が大きくなって『あ
かね先生』と呼んでくれた瞬間は可愛くて仕方ないです！
広：自身も子育て中でいらっしゃるんですよね？
三：はい、子連れ出社もしていました。自分の子の後追いや、
抱っこを求められる難しさもありましたが、成長を近くで見
られたのは嬉しかったです。
広：お休みの日は何をされてますか？
三：やっぱり子どもメインの生活です(笑)が、オンオフは
はっきりしたいので仕事の事はいい意味で頭から外して、家
族のことを考えようと心がけています。子どもとクッキング
などをしています！
広：もし１日、１人で自由と言われたら何をしたいですか？
三：えっ？(しばらく考える)あ、でもランチ…ですかね！
おしゃれな、映えるランチを友だちと食べに行きたいです。
広：おすすめはありますか？
三：やっぱり小倉駅前ですかね！駅前は、なんかキラキラして
います（笑） ※おすすめのお店は裏面でご紹介しています♪

小学校の恩師が脳内出血で他界した経験と、親族に看
護師も多かった事もあり看護師の道に進みました。
広：先生のご不幸もきっかけに？
江：とても尊敬していた先生でした。身近な人がな
くなるという経験から芽生えた気持ちは、看護とい
う仕事への興味の大きなきっかけでした。
広：小児への道に進まれたのは？
江：もともと母親がベビーシッターをしていたのもあ
り、子どもと関わる事も大好きでした。また、在学中
に小児科の婦長さんの講義を受けていました。包み隠
さず病院での話をされていて、かわいいだけではない
大変な現場である事はわかりつつも、とても魅力的に
思えていました。初めて配属されたのも小児科でした。
広：そこから訪問の道に進んだきっかけは？
江：小児病棟から脳外科病棟へ配属先が変わった後
に、小児の時気にかけていた子が天国に旅立ったこ
とを耳にしました。後日その子の母親が挨拶のため
にわざわざ別の病棟にいた私の所まで足を運んでく
ださり、二人で大泣きした事がありました。
“やっぱり小児がしたい！”という気持ちを再確認した

きっかけでした。その後は小児のクリニックに勤めたのです
が、クリニックで診られるのはほんの一面のみ。“家でどう
過ごしているんだろう…”と気になった時期に、小児に特化
している訪問看護がある事を知り、ありすに転職しました。
広：そうですよね…。回復するばかりではないですよね…。
江：看護師になって35年。成人の看取りは経験がありますが、小
児の看取りに立ち会う事はありませんでした。でも、この世界に
入って医ケア児(※)の多さに驚きました。まだまだ知らない病気、
知識があるので自身もしっかり成長していきたいと思っています。
広：訪問の際に大事にされている事はありますか？
江：とにかく家族と向き合う事ですね。親がダウンしてしまう
とその子にも大きな影響があります。
広：「家族を支える。」まさに在宅医療ですね！
とても勉強になりました！オフの時は何をされていますか？
江：ＤＩＹにはまっています！はじめにスパイスＢＯＸ
を作ったことから、今では棚なども作っています。
何か作れないか、安く作れないかをいつも考えています☺
広：安く、ですね！！
江：ＤＩＹはそこが醍醐味です！(笑)

小児の話をしていると“かわいい”という言葉が何度も
こぼれていた江口さん。
愛情あふれるお話をありがとうございました♪

保育の秘訣を効くと「ツンデレ」と言う回答が！
終始笑顔のインタビューだったので”ツン”のあかね先生にも
お会いしてみたいです(笑)ありがとうございました。

広…広報から質問
たじま

歳の離れた兄弟３人いて、姪っ子・甥っ子との関

わる時間などで“子どもが好きになるきっかけの多

い環境でした。

広：中学生にして「叔母(おば)さん」だったのですね！

三：そうですね(笑)自分が保育園の時に、朝一から最

後まで、保育園に長くいる子だった事や、姪っ子たち

と関わる中で自然と「保育士いいな。」と思っていま

した。なので高校から保育専攻の道に進んだんです。

広：早い決断ですね！やっぱりやめよう…と思った

時期はありませんでしたか？

三：実習で緊張はありましたが、特に夢がぶれるこ

とはなく大学も保育科を選考しました。卒業後はと

ても規模の大きい認可園に勤めました。途中産休も

挟んで、10年在籍していました。

広：そこからBranchesにはどうやって？

三：ちょうど転職を考えていた時におりーぶがオープニ

ングスタッフを募集していました。家が近いのと(笑)、

小規模園という形態にとても興味があり、応募しました。

👈とってもシャイな江口さん。愛猫写真でご紹介💦

👆作った棚(※)医ケア児… 医療的ケアが日常的に必要なお子様の事。



最近はまっていることが２つ！一つは１５年以上前からやって

いたゴルフ。練習しないとスコアも悪くなり、もう５年以上やめていたのを昨年末から復活！

今年の目標設定にも入れ込みました。今年はゴルフも楽しみます。

もう一つは毎週１回経営者仲間が数人集まって「ウクライナ支援」の一環として手作りでバッジ

を作成しています。２つセット1,000円で販売して、その収益の全額を支援に回す計画です。

21世紀のこの世の中で戦争が始まるなんて。本当に心が痛みます。

少しでもウクライナ避難民の方のお役に立てたらと思って活動を

続けます。保育園でもピンバッジ置いてもらえたらうれしいな～

と思ってます💛

Q1.関西のおばちゃんから、“あめちゃん”もらった事ありますか？
「ある」50％ 「ない」50％
なんとまさかのフィフティフィフティ！！・・でも、半分ってやっぱりすごすぎる😂

ちなみにシチュエーションも聞いてみると・・・
「普通に会話の途中で」「バスで隣になった時」「バスで前の席から」「レジ打ちのバイトの時にお客さんから」
・・・・・やっぱりすごい😂

Q2.ちなみにご自身は渡す用飴ちゃん持っていますか？
「持っていない」 80％ 「持っている」20％
朝の準備は「タオル」「携帯」「財布」「飴ちゃん」が2割？！

Q3.たこ焼き器、お持ちですか？
「持っている（実家含む）」90％ 「持っていない」10％

Q4.たこ焼きの腕前は・・・

「プロ級」20％ 「自信あります」20％ 「人並です」60％
プロ発見！！！次の事業展開、「たこ焼き屋」なんていかがでしょう！？笑

Q5.おすすめ具材は・・・
1位は・・・普通に「タコ」！！続いて、「チーズ」「キムチ」が同率2位。
明太子、シーフードミックス、もち、カラムーチョというお答えや、
具材ではなくソースをポン酢、しょうゆ、塩にするなどのアレンジ技も！さすがですね🎵

今回は福岡からの質問に関西のみなさんが答えてくれました★

【編集後記】
「暖かい陽気になってビールがおいしい季節だ！」と言って

いたら「こたつに入って飲むビールは最高だ！」ってちょっ

と前まで言っていたよ。と家族に冷静に突っ込まれ、年中う

まいビールが悪いと思いました。

さて、2022年度最初の社報誌となりました。今年度もイン

タビューやアンケートなど社員の皆様と作り上げる社報誌

にしていけるよう頑張りますので、ご協力お願いします＾＾

[取材・記事・編集]管理本部人事課広報：田嶋みほこ

営業本部営業企画課：小田代りえ

【次回の予定】
BranchesIｓｍ夏号は、2022年8月発行予定です。

※場合によって変更する場合があります。

【社報紙についてお問合せ】

管理本部人事課広報まで

公式LINEアカウント

ご意見箱からもどうぞ。

みんな
大好き
♥

あ
め
ち
ゃ
ん
、

【インタービュー記事のおまけ】

◆三戸田先生のおススメのランチのお店は…コチラ👇

“ジラフモノクローム小倉魚町” あかね先生おっしゃる通り、キラキラしているイチゴのモンブラン♪
気になる方は是非！


